

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pemenuhan Hak dan Kewajiban Suami Istri Dalam Perspektif Psikologi Hukum Keluarga Islam (Studi Pernikahan Usia 35-39 Tahun Di KUA Kecamatan Sukosewu Kabupaten Bojonegoro Tahun 2019/2020)” yang ditulis oleh Shofa Alifviati, NIM 12102183003. Dibimbing oleh Ladin, S.H.I.,M.H. NIDN. 2006048101.

Kata Kunci: Hak Dan Kewajiban, Psikologi, Usia 35-39 Tahun.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pernikahan yang dianggap sakral yang menciptakan *mitsaqon ghalizan* (ikatan yang kuat), yang menimbulkan hak dan kewajiban antara suami dan istri untuk menciptakan keluarga yang sakinah mawaddah warohmah.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana latar belakang pernikahan yang dilaksanakan oleh mempelai berusia 35-39 tahun di KUA Sukosewu Kabupaten Bojonegoro?, (2) Bagaimana pemenuhan hak suami istri yang menikah di usia 35-39 tahun?, (3) Bagaimana pelaksanaan kewajiban suami istri yang menikah di usia 35-39 tahun?, (4) Bagaimana pemenuhan hak dan kewajiban yang ditinjau dari psikologi hukum keluarga islam?.

Jenis penelitian ini merupakan Kualitatif deskriptif dengan menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi sebagai metode pengumpulan data, sumber data dalam penelitian ini adalah para mempelai pernikahan usia 35-39 tahun, ketua KUA, dan tokoh agama. Teknis Analisis data yang digunakan meliputi reduksi data, penyajian data, dan penarikan Kesimpulan penelitian ini juga melakukan pengecekan keabsahan data dengan triangulasi sumber dan teori.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Pernikahan usia 35-39 tahun di wilayah KUA Kecamatan Sukosewu Kabupaten Bojonegoro terjadi dikarenakan beberapa alasan antara lain ingin lebih focus dalam mengejar karir terlebih dahulu, dan trauma akan masa lalu. (2) Pemenuhan hak suami istri yang menikah pada usia 35-39 tahun di wilayah KUA Kecamatan Sukosewu Kabupaten Bojonegoro, dengan pemikiran yang telah matang pemenuhan antara kedua pihak dapat dikatakan terpenuhi yaitu pemberian nafkah baik mahar pakai maupun tempat tinggal, memberikan cinta dan kasih sayang kepada istri, dan taat kepada suami, tetapi ada beberapa yang tidak yaitu menggauli dan memberikan pelayanan serta keturunan dikarenakan terkendala akan kesehatan dan ego antara kedua belah pihak. (3) Pelaksanaan kewajiban suami istri yang menikah pada usia 35-39 tahun di wilayah KUA Kecamatan Sukosewu Kabupaten Bojonegoro, permasalahan kesehatan pada istri yang mendekati masa menopause dan masa puber kedua bagi suami yang menjadikan kewajiban istri berupa pemenuhan akan nafsu seksual yang sering terlalukan. (4) Pemenuhan hak dan kewajiban suami istri yang ditinjau dari psikologi hukum keluarga islam, pada usia 35-39 tahun merupakan hal yang normal karena diusia tersebut terjadinya masa pubertas kedua yang sering menimbulkan permasalahan dalam rumah tangga prihal hak dan kewajiban suami istri, untuk menjadikan keluarga yang kuat dan tetep utuh dibutuhkannya kesadaran dan saling menghargai dari kedua pihak.

ABSTRACTS

Thesis entitled "Problematics of First Marriage (Singulate Maen Age At Marriage) Age 35-39 Years (Case Study at KUA Sukosewu, Bojonegoro Regency in 2019/2020)" written by Shofa Alifviati, NIM 12102183003. Supervised by Ladin, S.H.I., M.H. NIDN. 2006048101.

Keywords: Problematics, Marriage, 35-39 Years of Age

This research is motivated by marriage which is considered sacred and creates a mitsaqon ghalizan (strong bond), so it requires careful preparation both regarding mental preparation and other assets. Too focused on preparing provisions to build a household without realising that age is no longer old and causes many problems, especially in terms of both physical and reproductive health.

The problem formulations in this research are: (1) How is the problem of the first marriage (singulate mean age at marriage) age 35-39 years in the KUA area of Bojonegoro Regency?, (2) How is the background of the first marriage (singulate mean age at marriage) age 35-39 years in the KUA area Sukosewu District Bojonegoro Regency?, (3) What is the impact of the first marriage (singulate mean age at marriage) age 35-39 years in the KUA area Sukosewu District Bojonegoro Regency in the perspective of Islamic law. The objectives of this study are: (1) To find out the problematics of marriage in the first (singulate mean age at marriage) age 35-39 years in the KUA area of Bojonegoro district, (2) To find out the background of the First Marriage (singulate mean age at marriage) age 35-39 years in KUA Sukosewu District Bojonegoro Regency, (3) To find out the impact of the first marriage (singulate mean age at marriage) age 35-39 years in KUA Sukosewu District Bojonegoro Regency in the perspective of Islamic law.

This research type is descriptive qualitative using interviews, observation, and documentation as data collection methods, the data sources in this research are the brides aged 35-39 years, the head of the KUA, and religious leaders. Data analysis techniques used include data reduction, data presentation, and conclusion drawing. This research also checks the validity of the data by triangulating sources and theories.

The results of this research show that (1) The problems experienced when married at the age of 35-39 years are health problems, especially for women's reproductive health, from an economic point of view (making a living), problems in communicating, differences in thinking, physical decline, and passion in intercourse decreases, (2) The background of marriage in couples aged 35-39 years is pursuing a career because of the need to meet family needs and also pursuing a career because of self-satisfaction, (3) In Islamic law there is no certain limit for someone who will enter into marriage, the marriage is said to be valid if it fulfils the pillars and conditions of marriage.

مُلَخَّص

أطروحة بعنوان "مشكلة الزواج الأول (سن سينغولات مين عند الزواج) سن 35-39 سنة (دراسة حالة في منطقة كوا سوكوسوو ، بوجونيغورو ريجنسي في 2020/2019)" كتبها شوفا أليفيا تي ، رقم دفتر القيد 12102183003. بتوجيه من Ladin, الماجستير، رقم المحاضر 2006048101.

الكلمات المفتاحية: المشكلة، الزواج، العمر 35-39 سنة.

الدافع وراء هذا البحث هو الزواج الذي يعتبر مقدسا والذي يخلق ميتساكون غاليزان (رابطة قوية) ، بحيث تكون هناك حاجة إلى إعداد دقيق سواء فيما يتعلق بالإعداد العقلي أو الممتلكات الأخرى. تركيز تيلالو على إعداد الترتيبات اللازمة لبناء أسرة دون إدراك أن العمر لم يعد قديما ويسبب مشاكل ، خاصة فيما يتعلق بالصحة البدنية والإنجابية على حد سواء.

صياغة المشكلات في هذه الدراسة هي: (1) ما هي مشكلة الزواج الأول من سن 35-39 سنة في منطقة مكتب الشؤون الدينية في بوجونيغورو ريجنسي؟، (2) ما هي خلفية حدوث الزواج الأول من سن 35-39 سنة في منطقة مكتب الشؤون الدينية في منطقة سوكوسوو بوجونيغورو ريجنسي؟، (3) ما هو تأثير الزواج الأول من سن 35-39 سنة في منطقة مكتب الشؤون الدينية في مقاطعة سوكوسيوو، بوجونيغورو ريجنسي من منظور الشريعة الإسلامية؟. أهداف هذه الدراسة هي: (1) معرفة مشاكل الزواج في سن 35-39 سنة الأولى في منطقة مكتب الشؤون الدينية في ولاية بوجونيغورو ، (2) لمعرفة خلفية حدوث الزواج الأول من 35-39 سنة في مكتب الشؤون الدينية في منطقة سوكوسوو ، بوجونيغورو ريجنسي ، (3) لمعرفة تأثير الزواج الأول الذين تتراوح أعمارهم بين 35-39 سنة في مكتب الشؤون الدينية في مقاطعة سوكوسيوو ، بوجونيغورو ريجنسي من منظور الشريعة الإسلامية.

هذا النوع من البحوث نوعي وصفي باستخدام المقابلات والملاحظات والتوثيق كوسيلة لجمع البيانات، ومصادر البيانات في هذه الدراسة هي العرائس والعرضان الذين تتراوح أعمارهم بين 35-39 سنة، ورؤساء مكتب الشؤون الدينية، والزعماء الدينيين. تحليل البيانات الفنية المستخدمة يشمل الحد من البيانات وعرض البيانات والرسم كما تتحقق استنتاجات هذه الدراسة من صحة البيانات عن طريق تثليث المصادر والنظريات.

تبين نتائج هذه الدراسة أن (1) المشاكل التي تعاني منها عند الزواج في سن 35-39 سنة هي مشاكل صحية خاصة بالنسبة للصحة الإنجابية للمرأة، من حيث الاقتصاد (كسب العيش)، ومشاكل في التواصل، والاختلافات في التفكير، وانخفاض اللياقة البدنية، وانخفاض الإثارة في الجماع، (2) خلفية الزواج لدى الأزواج الذين تتراوح أعمارهم بين 35-39 سنة هي السعي وراء مهنة بسبب ضرورة تلبية احتياجات الأسرة وأيضاً متابعة مهنة بسبب الرضا. النفس، والصدمة الناجمة عن العنف الجنسي السابق والزيجات السابقة قد تعطلت بحيث الخوف من إعادة بدء علاقة جديدة، (3) في الشريعة الإسلامية لا توجد قيود معينة للشخص الذي سيدخل في زواج، ويقال إن الزواج يكون صحيحاً إذا كان قد استوفى الركائز والشروط في الزواج.